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MENINJAU - Bupati Suwirta saat meninjau taman di utara situs Goa Jepang
belum lama ini. Lahan taman ini disebut-sebut sebagai lahan milik pura Mas Avt .

Anggarkan Rp 3,2 Miliar
GOA Jepang merupakan situs yang dibuat oleh tentara Jepang pada tahun 1941_
1942' Tujuannya sebagai tempat perlindungan dalam upayanya mempertahankan
diri dari serangan tentara sekutu di masa perang Dunia Kedua. Goa ini memiliki
16 lubang dengan kedalamannya mencapai 14 meter yang saling dihubungkan
oleh sebuah lorong memanjang arah utara hingga selatan.

Penataan situs ini sebenarnya sudah direncanakan sejak tahun 2014 silam.
Namun karena keterbatasan anggaran, rencana penataan baru dapat dilaku-
kan tahun ini. Pemkab telah menglokasikan anggaran sebesar Rp 3,2 miliar lebih
pada APBD tahun 2017.

Wayan Muliarsa selaku Perwakilan BpCB Balwi menyarankan, saat melakukan
penataan terhadap situs Goa Jepang agar turut melibatkan Badan'Geologi. Hal ini
untuk mengetahui struktur dan ke.kuatan Goa Jepang yang sudah berusia puluhan
tahun itu. wayan Muliarsa juga berjanji Balai pelestarian cagar Budaya Bali akan
membantu Pemda Klungkung dalam pengembangan dan pemanfaatan cagar Bu_
daya Goa Jepang. (mlt)
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Kelian Berharap
Dapat Ganti Rugi

I Lxharrr l"amam G*a 3*pang Kiungkumg *iklatr* Subal.;.
ewWqrtx Ywf;a Sata Fastit{r*n $tatus K*pemif ikan

SEMAMPURA, TRIBUN BALI _ La_ g.ou i-"p*r, selama masyarakat tidakhanyangdigunakantamandi*b"l; ai.u6i*."icui;il;;';." tetap di_utara situs Goa Jepang temyata masih *""?"",t"", d;;'r"l# pengemp,nmenyimpan sekerumit maiarah. Ka- berharap ;g;; il;; t"*iuut bisa dr_barnya, lahan tersebut uq1fuf., *ifit ganti rugi," kata Dana.Pura Mas Ayu atau Pura Ulun Suwi ".rw3tiitunrn"-l*"aut"blokter_
yang diusung oleh krama subak Derod, Iebih'dahulu un*t 

'nilg"o..ui apa_Banjarangkan. Kerihan srurt o"i"J gr,r.r,* tersebutmemarigmilikpuraBanjarangkan, r Wayan Dana meml i,au.,.aryr. ili; b.,;;;.ffi:knya akan

;ertanlakan 
nasib tanah pura terse_ .g,g\,ik*;;;'b"*J#i"l*r*1*.

,,,LdT yans dimanraatkan.sebagai -1f"ffi1;'i3;1*t**Untaman itu sebenarnya adalah tanih kukan. Jadi terkait rahan itu, kita akanpura Mas Ayu yung diusu.g otehiri fru arr, artJi;il;;i;."**gma subak Delod Binjarangian. Saya -ir'. pu.u. s"-uu;;;ilffi;ya punyadenga r informasrnya-Goa JEp*g utlo 
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ini,ditata sehingga saya bisa 

'".t",fi" 
ao ,pir"gi,g:; l"f#ffufrrur, .ugu,ngan bapak bupati untuk menyam_ b,ud,aya,,, kata Suwirta.paikan hal ini,,,uyar Dana belumiama

tru.

. Momen uunj*qr,r.uypati K,ung- ft1::,;fiffil,|;o,#T:Ilr
kung, Nyoman Suwirta ke sirus Goa ail* p";"**r"#i", iJ**r" r*,
l:o::9"\::"T:,i1831 ftn (2/2) 

.d;t.t" r.'"I't;ilJ #i";'80a yansra gunakan untuk menyampaikan hany,a seblgri p.f""jt"p._Suwirtikeluhannya tersebut. sesaat setelah pun nu.u, kembali menugaskan Di-suwirta dan tiba di situs Goa Jepanj, i* pu r"trt *-..#*iii*g r"ru-pria paruh baya tersebut tangsun"g ruh penataan situs Goa lepangmenghamoiri. Ia menya.mpaikin la|,,Anggu.un,"aJ-airditan, danhan yang saat ini ai.unruuitun ,euu- tahun ini kita sudah siap lakukan pe-gai taman merupakan lahan pura Mas nataan. npi s"t"r"n *ii i?* pur"n_
canaanya/ temyata bukhn situi goaSebagai bukrinya, ia menunjukkan FO*g y*g aitutu, iupl-flgaimanaselembar sprT p6s (surat pemberita- s-e'bagir. besar yang ditita adarah pe-huan pajak Terutang pajak Bumi dan r."gi"p ar ririJJ"H;; lip".ti uu-Bangunan) untuk meyaki,kan lahan g"iiluriu a"it iiii-ilii,iii trngongseluas sekitar dua are itu memang be_ Santempat pentasnya. Makanya sayanar milik Pura Mas Ayu cek tangsung ke lapangan dan meli_"Kami tetaprnend']<,1g u.para pe- batkan Earafperetlinr,? trl* u"a"-merintah untuk menata kem6ati siius ya @ncnj,;; kar. S"*ri".-fri*f
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I l-"1:irtnl. rahap pertama cair Februari 2017. 
!nuq periama besaran 60 persen. Diperkirana Marel oaru cair' i

PENYEBAB .:. :
. Ada aplikasi baru untuk menyusun

anggaran desa
o Dulu menyusun dengan cara manual. Ktnl harus memakat sistem stskeudes

(srstem keuangan desa)
o Sudah ada poin-poin seperti perencanaan

anggaran, penatausahaan, evaluasi danpetaporan

,DAI{A DESA DI BAI.I
. Bali mendapat

Rp 5322 mifiar .a

535desa fi

KABUPATEN/KOTA

Tabanan Rp 106.41 7.874 000
Buleleng Rp105.860.971.000
rem0rana Rp36,475.565.000
Badung Rp 40.315.619.000
Gianyar Rp 55.753.828.000
Bangli Rp 55.783.753.000
Klungkung Rp44.540.097.000
Karangasem Rp 63.682.742.000
Denpasar Rp28.428.056.000

Rata-rata per/desa

, Rp 844.74G.000.

l(EP3tA Dinas pem berdayaa n Masyara_
kat Desa Bali, I Ketut Lihadnyana menga_
takan, dana desa tetap dicairkan dalail
ou€ tahap.. Untuk tahap pertarna 6O per_
sen dan tahap kedua 40 persen.

.,-rlll,9.n3 desa tahap pertama yang
olaloKasikan tahun 2077 diharapkan car:rpada bulan Maret 2eL7.,,ferlaii Oengan
masalah pencairan ini mudah_mudahan
Ma.ret ini sudah bisa cair semua, karena
ini. kan ApBD-nya sedang disusun karena
seKarang pakai Siskeudes," jelasnya.

.. 
Pun demikian, sejumlah daerah ma_

lf^la]am .proses 
penyusunan, hanya saja

aoa daerah yangjuga belum selesai da-
ram menyusun anggaran desa memakai
srsKuedes. "Di Karangasem belum selesai

Sair

gisks,l rdes-nya,' jela"iy.. t"gr"l
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TABANAN, TRIBUN BALI
- Rumah Sakit Nyitdah pada
2017 akan mendapatkan ge-
Iontoran dana dari Pemkab
Tabanan sebesar Rp 10 miliar
untuk melengkapi alat kese-
hatan (Alkes) dan operasio-
nal. Dana yang digelontorkan
untuk melengkapi layanan ru-
mah sakit di Kecamatan Kedi-
ri itu bersumber dari anggaran
induk 2017.

Direktur RS Nyitdah, dr
Nyoman Wsma Brata menga-
takan, dana miliaran rupiah
tersebut tak hanya diarahkan
untuk melengkapi alat-alat me-
dis, melainkan juga untuk pe-
meliharaan gedung, ambulans
dan kendaraan operasional.
Sementara sisanya akan ditam-
bah pada anggaran perubahan.

"Sisanya sudah dikordinas-
kan dengan Bappeda. Kami
juga masih memerlukan fasi-

Rp 10 M untuk Alkes
dan Operasional RS l\yitdah

litas alat-alat laboratorium,
rontgen, bed dan mesin anaste-
si agar kamar operasi yang ter-
sedia bisa segera beroperasi,"
katanya saat mendampingi
kunjungan Komisi IV DPRD
Tabanan ke rumah sakit yang
luasnya sekitar tujuh hektare
tersebut, Selasa (7 /2\.

Ia mengatakan, masyarakat
di Tabanan memang memer-
lukan layanan kesehatan yang
memadai. Untuk itu, pihak-
nya akan segera melengkapi
sarana dan prasarana seperti
alat medis di tahun anggaran
induk 2017 ini agar pelayanan
di RS Nyitdah bisa berjalan.

"Fasilitas laboratorium ma-
sih belum kita miliki. dan su-
dah ada informasi dari bagian
keuangan Dinas Kesehatan, di
triwulan satu ini sudah bisa
start belanja,"ungkapnya.

RS Nyitdah menjadi rumah

sakit mandiri, memiJiki manaje
men dan izin temisah dari BR-
SUD Tabanan mulai I Januari
2017. Namtn dalam pelavanan

belum bisa berjaan citiniat tca-

rena minimnya alat-alat medis
dan tenaga kesehatan.

Ketua Komisi IV DPRD Ta-

banan, I Made Dirga berharap
agar layanan RS Nyitdah bisa
segera dimanfaatkan oleh ma-
syarakat yang membutuhkan.
Ia pun mendesak rumah sakit
miupun pihak lerkait lairurya
agar rumah sakit dengan ba-
ngunan yang megah ini bisa
difLrngsikan secara maksimal.

"Kami ketahui saat ini BR-
SUD Tabanan sangat kewa-
lahan dengan membludak-
nya pasien, bahkan sampai
kekurangan bed. Say a har ap
gedung ini bisa segera ber-
manfaat dengan cepat," ucap-
nya. (arg)
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